

石中だより



花巻市立石鳥谷中学校
校報 NO 3
令和 6 年 5 月 8 日 発行
文責 校長 千葉龍太郎

自立した個人・団結したチームへ～修学旅行～

「個としての自立、チームとしての団結」のスローガンの下、修学旅行大成功！。



4月22日（月）～4月24日（水）。令和6年度の修学旅行を実施しました。昨年度から生徒の実行委員会を立ち上げ、準備をしてきましたが、その成果を十分に発揮してチーム3年生として、ルールを守り、安全な修学旅行にすることにできました。小田島永明さんを中心とする**実行委員会、3年生の先生方**の**今までのご指導の賜**だと感じています。3年生

の皆さんはぜひ、この成果を生かして、体育祭、中総体と学校をリードして活躍してほしいと思います。

☆【1日目の主な見学地】浅草散策・東京スカイツリー・両国周辺、ちゃんこ鍋体験・キッザニア東京

☆【2日目の主な見学地】Tokyo Global Gateway・東京ディズニーランド

☆【3日目の主な見学地】（1組）Teamlab☆Planets・日本科学未来館（2組）お台場散策（3組）サンシャイン水族館・上野動物園



男子36位でフィニッシュ 令和6年度盛岡市内一周継走～。



4月24日（日）岩手県春の訪れを告げる伝統の第77回盛岡市内一周継走大会が開催され、本校からは男子チームが参加しました。**男子36位（96校中）の成績でタスキをつなぎ完走**することができました。女子はコンディションの調整が難しくチーム参加がなかったのですが、**男子チームは短い調整期間で調子上げて昨年度に匹敵する成績を**



残しました。昨年度のタイムが1時間1分32秒、今年度が1時間1分26秒ですから記録を伸ばすことができました。この成果を今後に活かしてほしいと思います。お疲れ様でした。1走より早野篤人→三瓶耀大→内山陽向→鎌田昂佑→菅原叶翔のタスキリレーでした。



【校長室より】☆4月、各学年、順調なスタートが切れたと感じていますが、ゴールデンウィーク明けが学校不適応が起こりやすい時期となっていますので油断せずに生徒に寄り添っていききたいと思います。☆修学旅行で保護者のお迎えの横断幕は初めての体験でした。こどもたちうれしかったと思います。本年度はマチコミメールで、生徒たちの様子を配信してみました。次年度もうるさくならない程度にお知らせできればと考えています。

